
平成 28年 11月 1日 

石岡中学校第１学年 

 

城南中学校との統合に係る交流事業「城南中学校文化祭」の見学について（報告） 

 

１ 日 時   平成 28年 10月 30日（日） 13:00～14:30 

 

２ 参加者   １学年生徒 10人 教員１人 

 

３ 参加者の感想 

(1) 見学して感じたこと 

 ○ 生徒 

・ 石岡中学校の合唱と同じで，クラスの皆で心を一つにしていました。人数は少ないけど，ま

とまりのある合唱でした。 

・ 城南中のいいところは団結力だと思いました。人数が少ないからこそ全員が団結して，一生

懸命でとても輝いていました。声の大きさも石中と同じくらい出ていて感動しました。 

・ どのクラスも明るい雰囲気で，楽しそうな人もたくさんいていいなと思いました。 

・ クラスのテーマに向かって皆で頑張っている姿がよく分かる歌でした。 

 ○ 教員 

・ 石岡中の生徒は，人数が少ないというイメージが強かったようだが，その中にある団結した

雰囲気に感銘を受けたようだった。 

・ 体育館後方には，生徒が制作した絵画や書が掲示されており，自由なアイディアの作品が多

く，石岡中の生徒が興味深く見学していた。 

 

(2) 見学して，今後について考えたこと 

 ○ 生徒 

・ まとまりがあって，２年後に一緒に歌うのが楽しみになりました。 

・ 私達が３年生になるときには，一緒に生活することになります。城光祭を通して，とても楽

しみになりました。 

・ 私達が３年生になった時に，城南中の皆と協力し合ってすばらしい桐苑祭にしたいです。 

・ 合唱コンクールではすばらしい歌をきくことができたので，歌が上手な城南中の皆と一緒に

歌うことができるようになるのはとっても楽しみです。 

○ 教員 

・ 見学終了後，石岡中の生徒からは「楽しかった」，「同じクラスになるのが楽しみ」など，ま

とまりのある明るい学校の雰囲気を感じており，統合への意識もあり前向きな様子が伺えた。 

・ これからも交流の機会があると嬉しいという生徒もおり，今回は見学のみであったが，一緒

に話をしたり活動をしたりするなどの交流をする機会も生徒は望んでいるようであった。 


